

Wappen von Anklam



Seesportclub Anklam e. V.

LEINEN LOS!

Für den Seekreuzer „Wappen von Anklam“

Sind Sie am Seesport interessiert?

Darf es auch
etwas rustikaler
sein?



Mögen Sie
junge und jung
gebliebene
Leute?

**Dann sind Sie bei uns richtig, denn das
sind und wollen wir!**

Die Segelsaison 2008 beginnt!



Wappen von Anklam

Die „Wappen von Anklam“ ist ein 150 m² Seekreuzer, der 1953 auf der Neptunwerft in Rostock gebaut wurde. Von 1953 bis 1990 segelte der Seekreuzer unter dem Namen „Ernst Thälmann“ bzw. später „Ernst Schneller“ als Segelschulschiff der damaligen Gesellschaft für Sport und Technik (GST) in der DDR.

Der Seesportclub Anklam e.V. übernahm den Seekreuzer 1990. Von 1990 bis 1994 wurde die jetzige „Wappen von Anklam“ als Vereinsyacht genutzt. Aufwendige Reparaturarbeiten waren jedoch ab 1994 notwendig. Mit großem finanziellem und materiellem Aufwand und tatkräftiger Unterstützung durch ABM-Kräfte sowie regionale Unternehmen wurde die „Wappen von Anklam“ komplett neu aufgebaut.

Seit der Restaurierung des Seekreuzers von 1994 bis 2005 wird die „Wappen von Anklam“ als Erlebnis- bzw. Ausbildungsschiff eingesetzt, für die Förderung der Interessen der Kinder und Jugend für die traditionelle Seefahrt. Der Schwerpunkt bei den Wanderfahrten liegt dabei auf der praktischen seemännischen Ausbildung an Bord

Technische Daten

Baujahr	1953
Heimathafen	Hansestadt Anklam
Eigner	SSC Anklam e.V.
Länge	18.80 m
Breite	4.04 m
Mast	23 m
Tiefgang	2.70 m
BRT	27 t
Groß	67.10 m ²
Genua	97.50 m ²
Spinnacker	220 m ²

Wappen von Anklam



Seesportclub Anklam e.V.

Der Seesportclub Anklam e.V. wurde am 06.03.1990 gegründet. Seinen Ursprung hat der Verein schon in den sechziger Jahren als eine Sektion der damaligen Gesellschaft für Sport und Technik (GST) in der DDR.

Der SSC Anklam e.V. ist Mitglied des Deutschen Seesportverbandes (DSSV). Heute gehören über 60 Mitglieder und Ehrenmitglieder im Alter zwischen 8 und 60 Jahren dem Verein an.



Der Verein ist allen seesportinteressierten Leuten offen.

Hauptsächlich widmen wir uns der Kinder- und Jugendarbeit im Sinne der seemännischen Tradition. Wir bieten den Kindern eine sinnvolle Freizeitgestaltung, in der wir ihnen maritime Kenntnisse in Theorie und Praxis vermitteln und gleichzeitig auch den Ehrgeiz wecken sich leistungssportlich zu betätigen. Die Kinder und Jugendlichen haben die Möglichkeit sich individuell und frei zu Persönlichkeiten zu entwickeln.





Im Winter stehen die theoretische Ausbildung in der Seemannschaft sowie der Seesportmehrkampf (z.B. Knoten, Wurfleine, Schwimmen, Laufen, Rudern) im Vordergrund. Ihre erworbenen Kenntnisse können sie dann bei Meisterschaften im Seesportmehrkampf zeigen.



Im Sommer steht bei uns aber das Segeln auf unseren heimischen Gewässern (südliche Ostsee) an erster Stelle. So liegt der Schwerpunkt in der Segelsaison auf der praktischen seemännischen Ausbildung an Bord. Dies beinhaltet die Teilnahme an Regatten, Wanderfahrten und Navigationsbelehrungsfahrten. Hierzu steht uns diverse Vereintechnik zur Verfügung (Kutter vom Typ ZK 10, Barkassen, Jollen, Dinghy, Opti und der 150 m² Seekreuzer „Wappen von Anklam“). Für die Jugendlichen, die mit ihrem Wissen einen Bootsführerschein erworben haben, besteht die Möglichkeit selbst am Steuer eines Schiffes zu stehen. Die Ferienzeit nutzen wir um maritime Ferienlager bzw. Trainingslager mit Kindern und Jugendlichen durchzuführen. Hierbei werden ihnen maritime Grundkenntnisse vermittelt.



Konnten wir Ihr Interesse wecken?



Seesportclub Anklam e. V.
Schanzenberg 1
17389 Anklam



Internet	www.ssc-anklam.de
E@mail	info@ssc-anklam.de
Telefon	03971 / 210577
Mobil	0175 / 8021279